
議
員
研
究
会

Ｄ
Ｘ
の
推
進
に
つ
い
て

他
市
議
会
か
ら
の
視
察

受
け
入
れ

委員会視察報告

　
令
和
５
年
12
月
４
日
に
、「
地
方
自

治
体
が
抱
え
る
課
題
と
Ｄ
Ｘ
の
推
進
に

つ
い
て
」
と
い
う
テ
ー
マ
で
、
議
員
研

究
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　
デ
ジ
タ
ル
庁
か
ら
講
師
２
名
に
お
越

し
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
「
自
治
体
Ｄ
Ｘ
と
デ
ジ
タ
ル
田
園
都

市
国
家
構
想
」
と
し
て
、
デ
ジ
タ
ル
庁

の
取
り
組
み
や
、
市
町
に
お
け
る
事
業

に
つ
い
て
、「
デ
ジ
タ
ル
が
変
え
る
暮

ら
し
と
デ
ジ
タ
ル
人
材
」
と
し
て
、
身

近
な
デ
ジ
タ
ル
技
術
の
事
例
や
高
度
デ

ジ
タ
ル
人
材
の
重
要
性
に
つ
い
て
ご
説

明
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
令
和
５
年
８
月
～
令
和
６
年
１
月
末

ま
で
の
期
間
に
「
菊
川
市
、
菊
川
市
議

会
を
参
考
に
し
た
い
」
と
８
件
の
行
政

視
察
を
お
受
け
し
ま
し
た
。

受
け
入
れ
実
績
（
１
月
末
時
点
）

10
月
３
日　
茨
城
県
東
海
村
議
会

　
　
　
　
　
　
総
務
常
任
委
員
会

11
月
６
日　
長
野
県
上
田
市
議
会

　
　
　
　
　
　
議
会
運
営
委
員
会

11
月
８
日　
京
都
府
木
津
川
市
議
会

　
　
　
　
　
　
産
業
建
設
常
任
委
員
会

11
月
10
日　
香
川
県
善
通
寺
市
議
会

　
　
　
　
　
　
議
会
運
営
委
員
会

11
月
13
日　
広
島
県
廿
日
市
市
議
会

　
　
　
　
　
　
広
報
広
聴
特
別
委
員
会

11
月
14
日　
北
海
道
北
斗
市
議
会

　
　
　
　
　
　
議
会
運
営
委
員
会

令
和
６
年

１
月
12
日　

�

神
奈
川
県
伊
勢
原
市
議
会

　
　
　
　
　
　
議
会
運
営
委
員
会

１
月
26
日　
山
梨
県
韮
崎
市
議
会

　
　
　
　
　
　
議
会
運
営
委
員
会

資料：�デジタルと共に生きる　デジタルが変え
る暮らしとデジタル人材　デジタル庁

GIGAスクール・
コミュニティスクールについて

教育福祉委員会

　教育福祉委員会では、10月
４日～５日に愛知県春日井市、
北名古屋市、刈谷市の３か所へ
視察に伺いました。
　ＧＩＧＡスクール構想やコ
ミュニティスクール等について
ご説明いただき、実際の教育現
場の見学もしました。

議会改革の取り組みについて

議会運営委員会

　議会運営委員会では、10月
24日に沼津市議会へ視察に伺
いました。
　現在、菊川市議会の改革事項
として検討を行っている予算の
議案審議の進め方や委員会の構
成についてご教授いただきまし
た。

産業支援センター・
コワーキングスペースについて

総務建設委員会

　総務建設委員会では、11月
16日に「SHIP� SHIZUOKA�
INNOVATION�PLATFORM」、
「藤枝駅前コワーキングスペー
ス未来共創ラボ フジキチ」へ
視察に伺いました。
　今年度テーマの「産業支援セ
ンター」について、先進事例を
見学しました。
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